

令和5年度
黒崎中学校
学校便り
第15号

かがやき・きらめき・くろさき



校訓：自律 奉仕 創造

令和5年12月1日 文責：校長

= 学校教育目標 =

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく
未来を創造しようとする生徒の育成

12月になり、2学期も残り3週間… 今年のまとめに取り組もう！

陽がくれるのも早くなり、朝晩だけでなく日中も肌寒くなってきました。そして少しずつ体調不良を訴える人が増えてきて、全国的に流行しているインフルエンザ患者が本校でも増え、今週、ついに学級閉鎖を行いました。12月は2学期のまとめの時期であり、3年生にとっては受験に向けての追い込みの時期です。睡眠・栄養をしっかりとして、体調管理を各自できちんとしていきましょう。そして年の瀬も近づき、世間もあわただしくなりますが、1年のまとめや来年度の予定や抱負を考える時期でもあります。今年も残り1ヶ月。今年のごことは今年のうちに関わらせられるように、それぞれが自分の1年を振り返り、やるべきことをきちんとやり遂げて、新年を迎えてほしいと思います。

12/4～10日は「人権週間」です。『人権』について考えよう！

12月4日～10日は国が定める「人権週間」になっています。昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。採択日である12月10日を最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」とし、全国的に啓発活動が呼びかけられています。北九州市のHP「人権週間について」に【私たちは誰も差別を受けることなく、自由に、人間らしく生きていく権利、「人権」を持っています。そしてこの人権をお互いに守りあうことは、私たちのまちづくりに欠かせないことです。すべての人が、人として大切にされる社会を実現するための出発点は、私たち一人ひとりです。】とあります。本校でもこの期間の朝自習で「明日への伝言板」を視聴します。それぞれが何かに気づき、何かを始めることで解決に向かい、すべての人の笑顔につながっていくこともあるのです。まずは皆さん自身がしっかりと考えてください。

◇中体連等大会結果(11月25日まで)

第40回北九州市中学校新人軟式野球大会(10/28 大谷球場)

*初戦で強豪校と対戦。健闘の末惜敗。

令和5年度北九州市中学校駅伝競走大会(10/28 本城公園周回コース)

*1,2年生チームで臨んだ大会、男子15位、女子8位と健闘。

第40回北九州市中学校新人剣道大会(11/11 的場池体育館)

*男女とも健闘したが、予選リーグで惜敗。

令和5年度北九州市中学校新人柔道大会(11/25 若松武道場)

*女子は1年生2人で大健闘 ※男子は欠場

第40回八幡西区中学校新人バレーボール大会(11/11・12)

*予選リーグを1位で勝ち上がり第4位 **市内大会出場**

◇コンクール等にも入賞しています！

第46回 少年非行防止ポスター展 (主催:子ども総合センター)

優秀賞 ****(3年)・****(3年)

奨励賞 ****(3年)・****(3年)

第27回夏休みポスター・標語コンクール 主催:少年を守るクロスキ環境浄化推進委員会

ポスターの部…**金賞**:**** **銀賞**:**** **銅賞**:****

標語の部 …**金賞**:**** **銀賞**:**** **銅賞**:****

◎いざという時のために…「スクール救命士」講習実施！

11月20日、2年生が「スクール救命士」の講習を受講しました。これはいざという時に救命行動が行えるように、消防署員の方の講習で応急手当などを知るものです。AEDの使用方法や人工呼吸法等を訓練用の人形を使って楽しく学びました。後日、一人一人に「スクール救命士認定証」が届く予定になっています。

※画像は削除しています。

◎先生方も頑張りました！職員バレー市内大会準優勝！

11月18日、互助会主催「職員バレーボール大会」の市内大会で、優勝を目指して準決勝・決勝に臨んだ黒崎中職員チームでしたが惜しくも準優勝となりました。

※画像は削除しています

<保護者の皆様へ> 過日、本校でインフルエンザによる学級閉鎖を行いました。全市的に流行していますので、うがい・手洗いの励行、マスク着用等、予防対策を引き続き行っていただき、体調不良になった場合は早めに受診する等の対処をお願いいたします。